

Equipement

« L'eau, denrée précieuse »

M. Loiseau préfet, inaugure la station de pompage d'Ambérieu



M. Philippe Loiseau préfet de l'Ain, avait répondu favorablement à l'invitation du syndicat intercommunal des eaux d'Ambérieu-en-Bugey pour l'inauguration de la station de pompage située entre la gare de triage et l'Albarine.

De très nombreuses personnalités avaient également tenu à y assister : MM. de la Verpillère sénateur, Ravassard député, Quiot sous-préfet de Belley, Boyon président de la S.E.D.A., Lora-Tonet conseiller général, MM. les Maires et leurs conseillers municipaux, M. Ravasseau président du district de la Plaine de l'Ain, Roche directeur départemental de l'agriculture, le colonel Tillon commandant la B.A. 278, Chaboud et Tiraboschi lieutenant du centre de secours principal et les représentants de la gendarmerie.

Cette journée commença par la visite du réservoir de Bois Chausson situé sur la commune de St-Denis à la cote 301, et d'une capacité de 200 m³. M. Chaillol ingénieur-conseil du syndicat commentait la visite technique. Le cortège descendait ensuite à la station de pompage où M. le Préfet coupa le traditionnel ruban tricolore. Une visite détaillée avec force explications techniques s'en suivit. Ce fut ensuite la réception à l'Hôtel de Ville d'Ambérieu. M. Marcelpoil, maire de la commune prit le premier la parole, pour présenter la ville et les problèmes d'Ambérieu à M. Loiseau qui venait pour la première fois dans cette cité. M. Combiat président du syndicat intercommunal des eaux dans son message rendit hommage à M. Tournier-Billon conseiller général honoraire (excusé) qui par les réalisations entreprises à couvert en eau les besoins de plus d'un génération. Il mit également l'accent sur le problème inquiétant de la pollution, et évoqua l'aide du district de la Plaine de l'Ain qui a financé dans sa presque totalité les diverses opérations et travaux. Il remercia également la S.E.D.A. maître

d'ouvrage qui s'est acquitté - ainsi que les diverses entreprises - d'une façon parfaite de leurs tâches.

M. Boyon dit sa joie d'être présent pour la première fois à l'Hôtel de Ville d'Ambérieu et ceci pour de multiples raisons. Il présenta la S.E.D.A. dont il est fier d'être le président après les louanges qui lui furent faites.

M. Ravasseau président du district de la Plaine de l'Ain rappela comment les routes du district et du syndicat des eaux se sont croisées pour cette opération, et dit qu'il ne regrettait absolument pas le choix fait en commune. Celui-ci apportera à certaines communes une amélioration certaine de leur situation. De plus grâce à l'aide du district le syndicat a dès son démarrage pris sa véritable dimension, et a su très rapidement s'affirmer.

M. Loiseau prit à son tour la parole. « C'est effectivement la première fois que je viens dans cet hôtel de ville qui donne l'envie de revenir » dit-il en substance. « Je suis avec intérêts tous les problèmes qui peuvent se poser à Ambérieu, et souhaite une nouvelle rencontre après mars ».

Je suis très heureux d'avoir inauguré cette station de pompage, l'eau représente un besoin accru, et devient une denrée précieuse. La visite sur le plan technique a été très intéressante, toutes les garanties de sécurité ont été prises. J'ai apprécié la grande cohérence dans l'organisation entre les différentes parties prenantes ».

Quant à la pollution, il s'adressa au directeur de la D.D.A., en lui disant qu'il souhaitait que l'opération « rivière propre » sur l'Albarine soit mise en place très rapidement, était très sensible à ce problème crucial. Ensuite chacun leva son verre... de vin du Bugey à la nouvelle station de pompage.